

Viernes 24 de abril 2015

El Financiero Economía mexicana perdió fuerza durante febrero

THAMARA MARTÍNEZ La actividad económica en México registró un nulo avance en febrero, con lo que se confirmó un débil arranque de año. En las cifras ajustadas por estacionalidad, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) no registró cambio respecto al mes previo, y el resultado fue negativo respecto al pronóstico de los analistas, que esperaban un avance de 0.4 por ciento. En su comparación anual este indicador ajustado, creció 2.2 por ciento, la cifra más baja en los últimos cinco meses, de acuerdo con un reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En las cifras originales el crecimiento fue de 2.3 por ciento, similar al dato reportado en enero. P.C. INEGI, IGAE, crecimiento económico Las empresas del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) repartirán alrededor de 75 mil millones de pesos en dividendos este año. CLARA ZEPEDA Las empresas del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) repartirán alrededor de 75 mil millones de pesos en dividendos este año. En medio de la temporada de asambleas anuales de accionistas de las emisoras que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), los inversionistas reciben la promesa de un pago extra en forma de dividendos. Y es que muchas de las compañías cotizadas de la Bolsa eligen esta época del año para retribuir a los accionistas. Durante abril y mayo muchas empresas publican la fecha del pago de dividendos, los cuales en su mayoría son avalados por la Asamblea Anual de Accionistas. De acuerdo con avisos a accionistas y agendas de las asambleas, las empresas que conforman al principal índice accionario mexicano repartirían cerca de 75 mil millones de pesos, pero todavía quedan por delante algunos dividendos más que serán decretados en los próximos días. P.C. sistema financiero, bolsa de valores Las Energías Renovables - Energía para un futuro sustentable

Para la Unión Europea y sus Estados miembros, las Energías Renovables (ER) y el ahorro de energía son temas fundamentales para combatir el cambio climático y promover el desarrollo sustentable. Este mismo año, en la COP21 sobre el Cambio Climático en París, se decidirá si habrá un nuevo acuerdo vinculante que defina un marco normativo actualizado en materia de mitigación de Gases de Efecto Invernadero (GEI). Con un ambicioso objetivo en mente, en la Unión Europea nos hemos comprometido de manera vinculante a reducir en el 2030 en un 40% la emisión de GEI con relación a los niveles registrados en 1990. Adicionalmente, buscamos aumentar el uso de las energías renovables al menos en un 27%, así como incrementar la eficiencia energética en un porcentaje similar, como parte de las Intenciones de Contribuciones Determinadas Nacionalmente (INDC) y con vistas hacia las negociaciones de la COP21. P.C. energías renovables, sector energético Los hoteleros 'hospedan' su mejor año de la última década en México

CLAUDIA ALCÁNTARA Seis años después de la crisis económica de Estados Unidos y la epidemia de influenza que tiraron la llegada de turistas a México, la actividad hotelera en los 25 principales destinos turísticos del país alcanzó en 2014 su nivel más alto de la última década. Aún cuando la oferta de habitaciones reportó un incremento del 13 por ciento del 2008 al 2014, la ocupación hotelera pasó de un 57.5 por ciento en 2008, a un 61 por ciento en 2014, un alza de 3.5 puntos porcentuales sobre ese año, de acuerdo con la última edición del Panorama de la Actividad Turística del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). El año más importante para el turismo en México es el 2003, cuando la ocupación hotelera llegó a 78.6 por ciento, según datos de la Secretaría de Turismo. La recuperación registrada el año pasado se debió a una mayor actividad económica de Estados Unidos, principal emisor de turistas para México, y a un mejor entorno de seguridad, coincidieron expertos. P.C. turismo Reforma Creará Goodyear mil empleos en México Por Reuters Cd. de México México (24 abril 2015).- El fabricante de llantas Goodyear Tire & Rubber Co. invertirá 550 millones de dólares en una nueva planta en México, donde generará unos mil empleos. El Secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, dijo que la fábrica de Goodyear comenzará a operar en el 2017 y tendrá una capacidad de producción de 6 millones de neumáticos al año. El anuncio de Goodyear es la más reciente inyección de capital al dinámico sector automotriz del País. La inversión ocurre después de que los fabricantes de autos Toyota y Ford revelaron planes de expansión en México aprovechando los bajos salarios en el País, acuerdos de libre comercio y la cercanía con Estados Unidos. Toyota invertirá mil millones de dólares en una planta de autos y Ford anunció una inyección de capital por 2 mil 500 millones para ampliar operaciones en motores y transmisiones. México es el quinto productor global de autopartes, según Guajardo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria automotriz, empleo Recomiendan emplear a adultos mayores

Por Jessika Becerra Cd. de México México (24 abril 2015).- Las empresas deben aprovechar el caudal de experiencia que tienen las personas mayores de 65 años, ya que pueden generar un impacto en la productividad de los negocios y calidad de vida en los adultos mayores, sugirió la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En el seminario "Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) Retos y perspectivas" organizado por este organismo, Federico Rubli, analista de la Consar, detalló que en los próximos 15 años, la proporción de adultos mayores se va a duplicar en México, pues el País está en una transición demográfica, ya que disminuye la tasa de fecundidad. Por un lado, en 1990 el promedio de hijos que tenía cada mujer era 3.36, actualmente es 2.2 y para el año 2050 va a bajar a sólo 2 hijos. Además, indicó Rubli, la esperanza de vida promedio en México va en aumento, ya que en 1960, las mujeres vivían 59.2 años y actualmente viven 77.8. P.C. SAR, empleo, adultos mayores Emplean robots por falta en mano de obra

Por The Wall Street Journal California Estados Unidos (24 abril 2015).- Un cosechador automático de 14 brazos atravesó hace poco hileras de plantas de fresas en esta localidad, ilustrando una solución emergente para uno de los mayores problemas de los cultivos: la escasez de mano de obra agrícola en Estados Unidos. Utilizando potentes computadoras, sensores de color y pequeñas canastas de metal adosadas a los brazos robóticos, la máquina sacó suavemente fresas maduras de debajo de las hojas verdes, mientras ignoraba en su mayor parte las frutas que aún no estaban maduras. Esta clase de tareas requiere desde hace tiempo el criterio entrenado y el intenso esfuerzo de decenas de miles de trabajadores con salarios relativamente bajos. Con los avances tecnológicos, se está volviendo

posible que los robots se hagan cargo de la tarea, cuando una menor disponibilidad de recolectores de frutas ha aumentado el atractivo financiero de esta tecnología. P.C. tecnología, empleo, agricultura El Economista Goodyear invertirá 550 mdd para construir planta en San Luis Potosí REDACCIÓN El secretario de economía, Ildelfonso Guajardo, anuncio de Inversión Nueva Planta de Goodyear en México que estará en San Luis Potosí, por 550 millones de dólares. El funcionario federal recordó que existen más de 600 empresas de autopartes que proveen a las ensambladoras de la Industria Automotriz establecidas en México y que seis empresas son las que producen llantas en nuestro país. P.C. industria automotriz, empleo, inversión BMV, en su mejor nivel desde septiembre de 2014 REDACCIÓN La bolsa mexicana avanzaba el viernes impulsada por acciones de empresas que han presentado buenos resultados del primer trimestre, como el grupo de medios Televisa, contrarrestando una caída de los títulos del gigante de telecomunicaciones América Móvil tras reportar un desplome en sus ganancias. A las 11:44 hora local (1644 GMT) el índice IPC de la bolsa, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba 0.38% para ubicarse en 45,592.89 puntos. El referente, que operaba en su mejor nivel desde el 22 de septiembre, superaba la barrera de las 45,500 unidades, un nivel técnico clave para definir el rumbo que tomará la próxima semana. P.C. sistema financiero, bolsa de valores La jornada Unesco: educación y conocimiento deben considerarse bienes comunes Por Laura Poy Solano México, DF. Un grupo de expertos integrado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) concluyó el diagnóstico y análisis de los retos que enfrenta la educación en un mundo cada vez “más complejo, incierto y contradictorio”. El documento, denominado Repensar la educación: ¿hacia un bien común universal? se presentará en el Foro Mundial sobre la Educación (WEF, por sus siglas en inglés) que se realiza en Corea del 19 al 22 de mayo próximo. El texto propone considerar la educación y el conocimiento como bienes comunes mundiales, a fin de alentar que su desarrollo sea un propósito colectivo frente a una realidad de “creciente complejidad”. El organismo multinacional detalló en un comunicado que el objetivo principal de la iniciativa es “estimular el debate político en torno al propósito de la educación y la organización del aprendizaje, en un mundo cada vez más complejo, incierto y contradictorio”. P.C. Unesco, educación El País Los nuevos autónomos podrán cobrar el paro durante nueve meses EL PAÍS Madrid 24 ABR 2015 - 19:24 CEST El Consejo de Ministros ha aprobado un anteproyecto de ley para ampliar algunas de las medidas, ya adoptadas hace tiempo, para impulsar la afiliación de autónomos a la Seguridad Social. Entre las modificaciones aprobadas está la posibilidad de que los nuevos afiliados en el régimen de autónomos puedan compatibilizar durante nueve meses el cobro de la prestación de desempleo y la alta en la Seguridad Social independientemente de cual sea su edad. Esto supone un cambio importante, porque ahora esa posibilidad está solo abierta para los menores de 30 años. P.C. crisis, desempleo, seguridad social ¿En que sectores se ha creado más empleo en el último año? MANUEL V. GÓMEZ Madrid 24 ABR 2015 - 00:16 CEST A pesar del enfriamiento del mercado laboral en el primer trimestre del año, la mejoría del empleo durante el último año se ha asentado. Y lo ha hecho de la mano de la construcción, la rama de actividad más castigada de la crisis. En un año, este sector ha recuperado 118.500 empleos. Y lo ha hecho, sobre todo por la obra pública, pues de estos nuevos puestos de trabajo, casi 75.000 están muy vinculados a esta actividad, según los datos que divulgó ayer el Instituto Nacional de Estadística. El resto de ocupados procede de la construcción de viviendas, muchísimo más unido a la iniciativa privada que la obra civil. P.C. crisis, empleo, sector industrial